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朝日町教育委員会 12 月定例会会議録 

平成 27 年 12 月 24 日（木曜日） 

午後 1 時 30 分から午後 2 時 45 分 

創遊館会議室 

 

出席委員  １番 児珠 孝童 委員（教育長職務代理者） 

２番 鈴木 良子 委員 

３番 五十嵐義一 委員 

４番 井上 幸弘 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    小林 道和 

教育文化課長 松田 勝美 

主幹     山口 義博 

主査     佐藤  修（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行及び開会宣言 

 

２．あいさつ 

  小林 道和 教育長  

 

３．会議録署名委員の指名 

2 番 鈴木良子委員を指名したい旨を諮り全員了承する。 

 

４．前回会議録の確認 

議長（児珠委員） 11 月定例会会議録について、質疑の有無を確認し、委員に諮り、全員異

議なく承認 

 

５．教育長の委任事項の報告 

教育長（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程   報告 

 議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

       （質疑なし） 
 

６．報告事項 

主査    ①朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書について（回答） 報告 

議長（児珠委員） 報告について意見、質疑の有無を確認した。 

鈴木委員   「大滝地内のスクールバス停留場」の要望は、以前から継続されて出されてい

るが、場所の移動のみであったら、すぐに出来ないのか。 

主査     条件として見通しの良いところで、かつ、児童、生徒が安全に待機できる場所

が必要で、両方を兼ね備える場所が確保できないためと思われる。 

議長（児珠委員） その他、報告について意見、質疑の有無を確認した。 

      （意見、質疑なし） 

主査    ②平成 27 年度朝日町小学校スキー記録会について 報告 

議長（児珠委員） 報告について意見、質疑の有無を確認した。 

井上委員  大会に向けた練習は何か行うのか。 
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主査     大会前に行われる各学校のスキー教室の折に、本番と同じ付近にポールを設置、

さらにスキースクールのインストラクターを配置できるようにし、練習できるよ

うにしている。 

議長（児珠委員） その他、報告について意見、質疑の有無を確認した。 

      （意見、質疑なし） 

主査     ③平成 28 年度～30 年度実施計画（教育文化課分）について 報告 

議長（児珠委員） 報告について意見、質疑の有無を確認した。 

      （意見、質疑なし） 

主査     ④平成 28 年度教育委員会予算要求(案)について 報告 

議長（児珠委員） 報告について質疑の有無を確認した。 

五十嵐委員  ギャラリー運営アドバイザーの設置目的、内容はどのようなものか。 

主査     現在、運営の企画を職員が行っているが、貸出以外の企画が行われていない。

専門分野の人を非常勤職員として配置し、運営、企画等を行ってもらうことを考

えている。 

五十嵐委員  以前は、運営委員等をおいて、企画を行っていた。それはそれとして、専門家

を配置することはよいことではないか。 

議長（児珠委員） ギャラリーの広報が弱い。これから、定期的に運営されれば、広報も変わ

ると思うが、現在も含めてしっかりしてほしい。 

議長（児珠委員） その他、報告について意見、質疑の有無を確認した。 

      （意見、質疑なし） 

主査     ⑤【ホール事業】藤田恵美コンサートについて 報告 

議長（児珠委員） 報告について意見、質疑の有無を確認した。 

      （意見、質疑なし） 

 

7．協議事項 

議長（児珠委員） （1）平成 28 年 1 月教育委員会定例会の日程について、説明を求めた。 

教育文化課長 次回は、定例の 25 日が月曜日のため午前中は本庁の課長会議ある。別日程で

各委員の日程を確認の上、調整したい旨を提案した。 

議長（児珠委員） 各委員に日程を確認し、平成 28 年 1 月 28 日午前 9 時 30 分から創遊館で

開催する旨を各委員に諮り、了承を得た。 
 

以上、協議し、午後 2時 45 分に 12 月定例会の会議を閉じた。 

閉  会 

 

会議録署名委員    

 

教  育  長    

 

調 整 職 員   佐  藤    修 


